

ACTIVIDAD ARQUEOLÓGICA PREVENTIVA: CONTROL DE MOVIMIENTOS DE TIERRA EN LA OBRA DE SUSTITUCIÓN DE SANEAMIENTOS CALLES CHANCA, POSTIGO Y ÁNGEL URZAIZ

Datos básicos de la actividad arqueológica

Director/a

JOSÉ MANUEL LOJO GALÁN

Provincia

Cádiz

Municipio

Cádiz

Ubicación

Calles Chanca, Postigo y Ángel Urzaiz

Autoría

JOSÉ MANUEL LOJO GALÁN

Resumen

Los fines de esta intervención arqueológica han sido los de comprobar la existencia o no de vestigios arqueológicos en el espacio que se ha visto afectado por las obras de sustitución de saneamientos en las calles Chanca, Postigo y Ángel Urzaiz (ver figura 1), elementos muebles de cultura material u otras manifestaciones antrópicas. Tras la realización de los trabajos de control arqueológico evaluamos el resultado como positivo en cuanto a que se han podido documentar varias madronas del siglo XIX así como su posterior conservación.

Abstract

The purpose of this archaeological excavations have been checking the existence of archaeological remains in the space that has been affected by the works of replacing write downs on the streets Chanca, Postigo and Angel Urzaiz (see Figure 1), furniture elements material culture or other anthropogenic manifestations. After performing archaeological monitoring work evaluated, the result was positive in that they have been able to document several midwives nineteenth century and their subsequent conservation.

Introducción

Los fines de esta intervención arqueológica han sido los de comprobar la existencia o no de vestigios arqueológicos en el espacio que se ha visto afectado por las obras de sustitución de saneamientos en las calles Chanca, Postigo y Ángel Urzaiz (ver figura 1), elementos muebles de cultura material u otras manifestaciones antrópicas.

Resultados

Tras la realización de los trabajos de control arqueológico evaluamos el resultado como positivo en cuanto a que se han podido documentar varias madronas del siglo XIX así como su posterior conservación.

En la calle Ángel Urzaiz, se han documentado dos tramos de atarjea, a una cota de -0,70 metros.

Un primer tramo de 7 metros de atarjea abovedada de ladrillos toscos y laterales también de ladrillos toscos.

Un segundo tramo arquitrabada con cubierta de losa de Tarifa y muros laterales de sillares de piedra arenisca.

Estratigrafía (ver figura 2):

U.E. 102: 0,10 metros de aglomerado o subbase.

U.E. 103: 0,20 metros restos de pavimento de bolos.

U.E. 104: 0,40 metros tierra oscura de relleno para arriñonamiento de la atarjea.

Calle Chanca (ver figura 3):

Se han documentado tres tramos de atarjea, un primer tramo de 5 metros, un segundo tramo de 7,35 metros y un tercer tramo de 6,60 metros.

La atarjea es abovedada con ladrillos toscos y muros laterales de sillares de arenisca.

Se encuentra a una cota de 0,60 metros.

Estratigrafía:

U.E. 02: 0,20 metros de aglomerado.

U.E. 03: 0,40 metros de tierra oscura de relleno para arriñonamiento de la atarjea.

Los resultados en la calle Postigo han sido negativos.

Índice de imágenes

Figura 1. Localización de las calles objeto de control arqueológico.



Figura 2. Estratigrafía en c/ Ángel Urzaiz.



Figura 3. Estratigrafía en c/ Chanca.

